



中体連三泗地区新人大会がんばりました!

天気が心配されましたが、10月17日（金）、18日（土）の2日間にわたり、「令和7年度三泗地区中学校新人大会」が各会場で開催されました。運動部では、1・2年生が中心となり、夏から練習に取り組んできました。その成果を出すべく、大会に参加した生徒たちは緊張もしたでしょうが、今まで練習して得た技術等を出して試合に臨んでくれたと思います。各部の選手・運営・応援で参加した生徒の皆さん、また、地域スポーツクラブ所属として本大会に参加した生徒の皆さん、おつかれさまでした。

今回の大会に出場して、現在の自分自身やチームの力を感じることができたと思います。個人やチームの強みや弱みをこれからの活動に活かし、来年の夏の大会に向けて力をつけていきましょう。

各部の試合結果につきましては、本校ホームページのトップページ『笹川中学校 日々のようす』に掲載しています。

競技のようす（一部抜粋）

すべての競技（試合）を観戦することはできませんでした。ごめんなさい。



本校
ホームページ
QRコード

文化祭（合唱コンクール）目前



文化祭での『合唱コンクール』に向けて、学級等での取り組みが続いている。(左の写真は、昨年度の校内合唱コンクールの時のものです。)

文化祭の目的の一つに、『仲間との活動により、互いの理解を深め、連帯感を味わうとともに、協調性を養う。』をあげています。

合唱コンクールでは、学年別に審査が行われ金賞・銀賞といった賞が該当学級に贈られることから、これらの賞を得ることを目標にして合唱練習に励む人も多いかもしれません。

ただ、『前よりも、いい合唱を学級の仲間と創りあげていこう！』という気持ちを大切にし、それを合唱練習でのやる気などにして取り組んでほしいと思います。

10月上旬に行なった体育祭のなかで、がんばって競技に取り組んだり、応援したりする姿は、見ている人の心（気持ち）に響きました。ぜひ、それを『合唱』でも感じさせてほしいと思います。

歌の得意（好き）な人も苦手な人も、共通の目標があれば気持ちを一つにすることができます。心を込めて歌詞を歌で表現していきましょう。

以前、他校で音楽科の指導をされている先生から、「(歌を歌うことは) 苦手だなあ…と思う人でも、言葉に気持ちを込めたり、姿勢や表情をよくしたり、やれることは必ずあります。」というアドバイスをいただいたことがあります。苦手意識をもっている人でも、必ず学級の力になることはあります。

3年生の皆さんにとっては、最後の合唱コンクールになります。練習への取り組みも今までとは違う気持ちになっている人もいることでしょう。最高学年として、良い姿（合唱）を下級生の皆さんに残していってほしいと思います。

それが、「来年は自分たちも先輩たちのような合唱を目指そう！」につながっていきます。



- ① つながる力……協力して活動する、仲間の良さを見つける、はげまし合って学習する など
- ② みつめる力……自分の良さを見つける、最後までやりとげる、なぜそうなるのか考える など
- ③ うごく／いかす力……計画し役割を意識して取り組む、原因を考え次に向けて改善する など
- ④ めざす力……目標を持つ、スローガン達成に向けて努力する など

【その活動、あなたのどのような力につながっていますか？】

R7文化祭テーマ：それいけ！ササッコ～めざせ！個性輝くメリハリマン～

自転車通学「安全確認」



- ・自転車は1列で走行します！2列3列で並走しません！！
- ・人や車を見つけたら徐行し、「止まれ」の交差点では一旦停止します！
- ・通学以外での自転車利用時にもヘルメットを着用しましょう！